



**KIMEN
MONTESSORI**

Colina, 22 de septiembre del 2020

Muy queridas familias:

Espero hayan podido descansar, desconectarse unos días y estar junto a su familia. Ya llegó la primavera y con ella, espero, mejores tiempos de más tranquilidad.

Como Comunidad Educativa Kimen Montessori, hemos estado muy atentos a la contingencia tanto nacional como internacional y hemos trabajado en protocolos sanitarios para poder reabrir nuestras puertas de forma segura de llegar a aplanarse la curva de la pandemia en toda la Región Metropolitana, lo que consiste sin lugar a dudas, en la condición sine qua non, para pensar en un posible regreso.

Destacando que el hecho de cerrar nuestro colegio no significó suspender las clases ya que hemos logrado, a través de nuestra plataforma virtual, un proceso de enseñanza – aprendizaje participativo, interactivo y colaborativo que requirió sin lugar a dudas de un proceso de transformación desafiante e interesante que permitió sostener el vínculo de los niños, niñas y jóvenes con su comunidad educativa.

Por lo mismo, no es necesario apresurarnos en volver: El interés superior está en poder garantizar que los niños, niñas, jóvenes, docentes y personal de apoyo estén seguros cuando regresen y que ustedes, los padres de familia tengan confianza en enviar a sus hijos/as de vuelta a clases presenciales.

De haber un regreso a clases presenciales este año, éste sería gradual, el horario reducido, ingresos y salidas al colegio diferidos, adaptación de los horarios, reducción del número de alumnos por jornada, sanitización constante de los espacios y la mayoría de las clases al aire libre. Lo que podría traducirse no necesariamente en la optimización del proceso de enseñanza – aprendizaje: Se buscará más bien volver a humanizar en la medida de lo posible el espacio educativo en el marco de esta nueva normalidad: poder reencontrarnos desde la distancia social, el autocuidado y cuidado de todos, desde la reflexión y la toma de consciencia, el vínculo y la contención socio afectiva y emocional.

No cabe duda de que lo virtual ha representado un gran avance y un impacto pedagógico valioso y sabemos que de volver a clases este año, debemos estar dispuestos a tener que tomar la decisión de cerrar nuevamente nuestras puertas si es que el contexto regional Covid 19 así lo exigiera. Lo que sí representa un avance significativo frente a esta situación de incertidumbre, es que nuestro colegio ha trabajado para estar en condiciones para impartir tanto clases virtuales como clases presenciales.

Atentamente,

Equipo directivo